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  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno ________ 

 

_____________ N. ____________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 06 Componenti, Assenti n. 27 Componenti. 

Presiede il Presidente del Consiglio Comunale F.M. Ferranti. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. G. Giunta. 
 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  
 

Partecipano alla seduta, in momenti diversi i seguenti Assessori: Giuli, 

Proietti, Ceccotti, Salvati, Francescangeli, Melasecche Germini. 
 

Il Presidente cede la parola al Consigliere F. Pasculli per illustrare l' 

interrogazione presentata congiuntamente ai Cons.ri P. Braghiroli, V. 

Pococacio, T. De Luca, C. Fiorelli, L. Simonetti, C. Cozza del medesimo 

gruppo consiliare (M5S): edificio sede degli Uffici Comunali denominato 

il "Pentagono" in Corso del Popolo (97262 del 27.06.2019). 

Entra alle ore 11,40 il Consigliere F. Brizi. 

L’Assessore Melasecche risponde che la situazione è estremamente 

complessa. Ragione per la quale, prosegue l'Assessore, le passate 

  
L’anno duemiladiciannove il giorno quattordici del mese di novembre alle 
ore 10,15 nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è 
riunito il Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima 
convocazione previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Interrogazione 

presentata dai cons.  P. 

Braghiroli, V. Pococacio, T. De 

Luca, C. Fiorelli, L. Simonetti, F. 

Pasculli, Cozza (M5S): Edificio 

sede degli Uffici Comunali 

denominato il "Pentagono" in 

Corso del Popolo (97262 del 

27.06.2019);  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele  A D’ACUNZO Valeria  A 

LEONELLI  Anna Maria   A CECCONELLI  Maurizio  A 

MAGGIORA  Devid P  PEPEGNA Rita  A 

SILVANI  Giulia  A ROSSI  Michele P  

MUSACCHI  Doriana P  DE LUCA Thomas  A 

CICCHINI  Paolo  A POCOCACIO Valentina  A 

PINCARDINI  Paola  A BRAGHIROLI Patrizia  A 

SANTINI  Monia  A SIMONETTI  Luca P  

BORDONI  Leonardo  A FIORELLI  Claudio  A 

ARMILLEI Sergio  A PASCULLI Federico P  

POCAFORZA Francesco  A COZZA  Marco  A 

APOLLONIO Federica  A ANGELETTI  Paolo  A 

CINI Federico  A FILIPPONI Francesco  A 

FERRANTI  Francesco Maria P  ORSINI Valdimiro  A 

BRIZI  Federico  A DE ANGELIS  Tiziana   A 

DOMINICI   Lucia  A GENTILETTI  Alessandro  A 

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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Dott. Giampaolo Giunta 

Luciano Sdogati Giampaolo 

Giunta  

Francesco Maria Ferranti 

Amministrazioni non hanno mai posto mano al problema. E' riuscito a far nominare un RUP (l’architetto 

P. Giorgini), si sono aperti rapporti con tutta una serie di interlocutori per portare a compimento quello 

che era il progetto iniziale. Si è parlato con il Presidente del Tribunale, con il Procuratore della 

Repubblica. Instaurato un rapporto con il Ministero di Grazia e Giustizia, per riprendere in mano la 

situazione degli uffici giudiziari a Palazzo Gazzoli e finanziare la cosiddetta "cittadella di Giustizia" dove 

in particolare va tutelata la sicurezza, poi c'è il problema enorme dei parcheggi (trasferimento di 

gestione). Per il problema fondamentale dell’immobile (Pentagono), afferma l'Assessore, è stato 

purtroppo, con la passata Amministrazione, rilasciato il collaudo definitivo e l'agibilità totale 

dell'immobile, cosa grave, aggiunge l'Assessore, visti i problemi che l'immobile manifesta (percolazione, 

pavimenti scoppiati, ascensore ecc...). C'è un tavolo tecnico con la "Corso del Popolo", un contenzioso in 

atto per i parcheggi. 

Escono alle ore 11,47 i Consiglieri L. Simonetti e D. Maggiora. 

Il Consigliere Pasculli ringrazia l’Assessore e confida nella sua opera.   

L’Assessore Francescangeli precisa, per la sbarra citata dal Consigliere Pasculli, che verrà posta 

all'ingresso del parcheggio del Palazzo Pierfelici, parcheggio che verrà trasformato nei fine settimana a 

favore dei portatori di handicap ed il resto sarà usufruibile solo a pagamento. 

          ********************************************* 

 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE. 


